

# こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース  
2014年3月2号

## 第1回定例市議会閉会

3月5日、大分市議会第1回定例市議会が開会され、新年度予算案が提案、総括・代表質問、一般質問、委員会審議がおこなわれ、26日に閉会しました。

14日には、党議員団を代表して広次議員が質問にたちました。私は、17日に一般質問をおこないました。



○生活保護損害賠償請求裁判で、原告に対し、市は5年分の保護費減額分と慰謝料の支払いが確定しました。判決を厳粛に

(壇上での福間)

受け止め控訴断念した真

意についてただしました。福祉保健部長は「実収入額と異なる額を収入認定することは違法であると判断されたもので真摯に受け止めている」と答弁。

○女兒（6才）への性的虐待で対応が遅れ逮捕まで発展した事案については「市も責任のいったんを感じている。今後子どもの安全確保を最優先に、中央児童相談所に積極的に働きかけ、本事案のようなことがおこらないよう努める」と答弁。



○改悪介護保険法撤回し安心できる介護の再生・充実については、「法案の国会審議を注視し、高齢者が安心できる介護制度

(質問席での福間)

の充実に向け国に要望して

いく」と答弁。

その他、○原発依存のエネルギー対策の転換、○景観地区計画の高さ制限見直しや周辺住民への説明について、○幼稚園入園について、質問・要望しました。

## 重税反対全国統一行動

### 大分地区集会



3月13日、コンパルホールで開かれました。早朝から雨が降りしきるなか、消費税増税反対、業者の営業と暮ら

(コンパルホールにて)

しを守れと、集会終了

後、税務署までデモ行進をおこないました。当日は市議会本会議中であることから、私は、午前8時30分から、参加者を激励しました。

## 地域合同防災訓練に参加



3月16日、西部公民館前の公園で3自治会合同の防災訓練が行われました。消火訓練、人命救助訓練などがおこなわれました。

(県下に一台しかない地震体験車) 私も地震体験車で震度7の縦揺れ、横揺れを体験させていただきました。

また、訓練会場で、地域の生活環境改善などの要望も寄せられました。

## 暮らし・地域の問題など

ご意見・ご要望をおよせください。

### ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6  
546-4505 (FAX兼用)  
携帯090-2714-5612

